



**MARÍA ÁNGELES SÁNCHEZ Y AUXILIADORA  
IZQUIERDO SE REUNIERON CON NIÑOS Y JÓVENES  
INTERESADOS EN FORMAR PARTE DE LA NUEVA  
ESCOLANÍA MUNICIPAL**

**Las delegadas mostraron su interés en que a través de esta escolanía, los niños y jóvenes tengan una fórmula nueva para acercarse a la música a través del canto**

Como estaba previsto, en la tarde del miércoles día 1 de octubre, el salón de actos de la Casa de la Cultura sirvió de escenario para la celebración de un primer encuentro informativo con todos los niños y jóvenes interesados en participar en la nueva Escolanía Infantil que el Ayuntamiento va a impulsar.

La teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Ángeles Sánchez, junto con la concejal Auxiliadora Izquierdo, fueron las encargadas de dar la bienvenida a los niños, muchos de ellos acompañados por los padres, y a los jóvenes que en un principio quieren formar parte de esta iniciativa que pondrá en marcha la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte de cara al presente curso.

La concejal Auxiliadora Izquierdo les dio las gracias por asistir a este encuentro y por animarse a participar en esta iniciativa musical, en la que confía que los participantes “disfrutarán de la música y tendrán la oportunidad de aprovechar las clases de un profesor de reconocida trayectoria en la localidad”.

La concejal explicó que las clases se impartirán en el auditorio municipal, si bien aún están pendiente de cerrar los días y horarios en los que se impartirán las clases, ya que hay que tener en cuenta el número final de participantes, así como la actividad que acoge el propio teatro.

Por su parte, la teniente de alcalde, María de los Ángeles Sánchez, destacó que desde la Fundación municipal “teníamos mucho interés en iniciar esta novedosa actividad”, en el que según explicó la delegada se da cabida a niños de distintas edades que tienen la oportunidad de esta forma de acercarse a la música a través del canto.

María de los Ángeles Sánchez indicó que esta Escolanía viene a sumarse a otras iniciativas musicales en las que se ha contado con una importante respuesta por parte de los más jóvenes, como fue el caso del curso guitarra. Además, la delegada también se refirió a la gran cantidad de adultos y personas mayores que participan en los numerosos coros con los que cuenta la localidad.

Para concluir, la teniente de alcalde invitó a cuantos niños y jóvenes puedan estar interesados en acercarse al canto a través de esta nueva escolanía, a que se informen y se inscriban en esta actividad en las dependencias de la Fundación municipal, ubicada en la calle Apolo.

En el transcurso de la reunión, Francisco Linares Varo, que será el encargado de impartir estas clases, explicó de primera mano a todos los asistentes en qué consistiría esta actividad, qué características tiene este tipo de canto y de formación, y cómo se van a desarrollar los ensayos.

Rota, 3 de octubre de 2008